



藤中コミスクだより



藤山中学校
令和4年度 第3号
令和5年1月27日

★地域元気応援隊★むべの里「クリスマス会」でサンタに！？



12月25日（日）にむべの里中山で行われた「クリスマス会」のお手伝いをさせていただきました。小さな子どもたちからご高齢の方まで幅広い世代の方が参加され、ステージでの発表やサンタスタンプラリーを楽しまれました。参加した隊員は、サンタに扮して温かい飲み物やぜんざい、回転焼き、つきたてのお餅の販売等を行いました。冷たい風が吹く中、後片付けまでしっかり行いました。



★地域元気応援隊★第2回ふじやま高齢者スマホ教室で講師に



夏に行われた「ふじやま高齢者スマホ教室」が好評だったため、早くも第2回が12月26日（月）に行われました。地域元気応援隊の他に、宇部フロンティア大学付属高校の生徒会執行部の皆さんと、大学の学生さんも講師となり、スマホの使い方を一对一で説明する機会となりました。



参加者の皆さんには、質問したいことをあらかじめ準備され、スマホを実際に操作しながら一つ一つ丁寧に応えている姿が見られました。3月4日（土）には、第3回がすでに予定され、お役に立てていることに喜びを感じる時間となりました。

★地域元気応援隊★ふじやま中学校区クラブ対抗リレーマラソン大会に 選手として、スタッフとして参加

1月22日（日）に藤山小学校グラウンドで、「リレーマラソン大会」が実施され、小学生の部は、バレー部、サッカー部、陸上部、野球部、バスケットボール部から11チーム、地域元気応援隊は、選手11名が2チームに分かれて出場しました。一周500mの距離を低学年は30周、高学年は34周、中学生は38周バトンをつないでゴールをめざしました。



また、12名がスタッフとして運営のお手伝いをしました。顔見知りの小学生に名前を呼んで応援したり、クラブチームの後輩や監督等に成長した姿を見せたりすることができました。また、タスキをつなぐたびに、地域元気応援隊のメンバーの絆も深まったようです。



沖縄県名護市より視察訪問 1月19日（木）に沖縄県名護市教育委員会より4名の方が、コミュニティ・スクールの先進自治体である宇部市に視察のために来られ、学校現場の視察として来校されました。その中で、本校の「ヤング自治会」や「地域元気応援隊」の活動について熱心に質問され、高く評価いただきました。今後も持続可能な活動となるよう、地域の皆さん之力をお借りしながら、先進的な取組を一緒に行なっていきたいと思っています。

